

# Neue Rolle im Projekt



## Harald Valentin

*Schon länger in den Fluren kein Geheimnis mehr und heute machen wir es auch hier offiziell. Nebst der Rolle als Geschäftsprozesseigner P2P wird uns Harald zukünftig im Projekt als Teamleiter VC unterstützen. Er tritt damit in die Fußstapfen von Rainer Hennig, welcher auf eigenen Wunsch das Unternehmen verlassen hat. Harald hat seine Tätigkeit im Hintergrund schon aufgenommen und wird sein großes KnowHow und seine langjährige Erfahrung von nun an im VC einbringen.*

*Viel Spaß im Projekt und auf eine gute Zusammenarbeit*

*Eure Projektleitung*

